
 

「１年単位の変形労働時間制」導入のための条例制定ではなく、 

教職員の長時間過密労働解消のための施策を求める 

意見書の提出を求める陳情 

 

討論要旨 川村つよし議員 

 

  教員不足について愛知県は、定年引上げ制度導入により、今春は改善す

るような説明を行っていたが、去年より悪化してしまった。これでは再び

尾張旭市でも、教員を配置できないことになるかわからない。 

  日本の教員はOECD調査参加国中、最長レベルの勤務に従事しており、

心身の健康を害する教員が増え続けています。 

  学校はブラック職場と言われ、教職を目指す若者も減少しています。学

校の業務量に見合った教員を配置し、教員の長時間勤務に歯止めをかけな

ければ、児童生徒に豊かな学校教育を持続的に保障できません。 

  陳情にあるように、愛知県教育委員会の責任で、教員の未配置をなくす

よう、強く求める。 

 


